



Ostersonntag wieder Rundflugtag

Nein, mit dieser wunderschönen Do bietet der Aero-Club Diepholz am Ostersonntag, 9. April, keine Rundflüge an. Wer aber mit der vereinseigenen Cessna in die Luft gehen möchte, ist ab 10 Uhr am

fdd-Tower am Lehmdor Damm in Diepholz herzlich willkommen. Gissela Jeske (oben) wird die Gäste im „Café Weitblick“ in Empfang nehmen und Klaus Jeske, ein überaus erfahrener Pilot, wird auf

die Wünsche der Gäste eingehen und Diepholz und die engere Heimat aus der Luft präsentieren. Möglich ist aber auch ein Trip auf eine der nicht weit entfernten Nordsee-Inseln. ■ Foto: Merk